



PHOTON ETC
5795 AVENUE DE GASPÉ, #222
MONTRÉAL, QUÉBEC H2S 2X3
CANADA

OFFRE D'EMPLOI: TECHNICIEN COMPTABLE

Affichage du 6 au 24 juillet 2020

Postuler à info-career@photonetc.com

QUI EST PHOTON ETC.

Nous sommes une entreprise en haute technologie qui se spécialise dans la conception d'instruments optiques d'analyse scientifique et d'imagerie biomédicale, depuis leur concept initial jusqu'à leur commercialisation.

Photon etc. est une PME née d'une petite équipe qui a su grandir avec ses membres et préserver son dynamisme au fil du temps. Aujourd'hui, une quarantaine d'employés constituent le cœur de ce moteur d'innovation technologique où le succès est étroitement lié à la créativité et à l'investissement personnel de son équipe.

Située au cœur de Montréal, la compagnie est en croissance rapide et requiert une nouvelle ressource en comptabilité qui viendra appuyer la contrôleur financière dans les opérations comptables courantes.

LA VISION DE PHOTON ETC.

Nous croyons en la collaboration active de tous pour propulser l'entreprise et maximiser son impact positif sur la qualité de vie, l'environnement et la société en général. Nous trouvons fierté et motivation dans la réalisation de projets novateurs dans différents domaines tels que les sciences de la vie et la technologie des matériaux. Nous croyons en un équilibre de vie sain et avons mis en place des mesures avantageuses pour les employés telles que le télétravail, les horaires flexibles et le partage des bénéfices.

JOURNÉE TYPE

- Contribuer à la migration du système informatique de Quickbooks vers un ERP (1^e année)
- Analyser la facturation et les crédits fournisseurs selon les termes et conditions
- Concilier les bons de commandes, factures, états de compte et cartes de crédit
- Maintenir les fiches fournisseurs à jour et valider leurs numéros de taxes
- Faire les conciliations bancaires et effectuer les paiements
- Participer aux écritures du cycle comptable complet
- Participer aux fermetures trimestrielles
- Participer aux déclarations de taxes de ventes trimestrielles
- Participer à la préparation du dossier de fin d'année
- Classer numériquement et physiquement les pièces justificatives
- Compiler les feuilles de temps hebdomadaires
- Préparer le sommaire de paie par employé
- Traiter les demandes de remboursement de dépenses et autres allocations des employés



PHOTON ETC
5795 AVENUE DE GASPÉ, #222
MONTRÉAL, QUÉBEC H2S 2X3
CANADA

- Offrir un soutien administratif général

EXIGENCES

- DEC en comptabilité
- Minimum 5 ans d'expérience
- Connaissance de Quick Books Desktop
- Bilinguisme essentiel (communications externes)
- Minutieux, organisé et méthodique
- Etre à l'aise avec les outils informatiques

ATOUT

- Expérience avec un logiciel ERP
- Expérience dans la migration de système comptable
- Connaissance du secteur manufacturier et de la recherche et développement

AVANTAGES

- Poste permanent 37,5 h/semaine
- Télétravail privilégié dans le contexte actuel de pandémie
- Hiérarchie aplatie
- Mode de gestion basée sur la confiance et l'engagement
- Horaire flexible du lundi au vendredi
- 3 à 4 semaines de vacances (selon l'expérience) après 1 an
- 5 congés maladie
- Assurances collectives payées par l'employeur après la période d'essai
- Régime de participation au capital de l'entreprise
- Stationnement disponible et à proximité du métro Rosemont
- Échelle salariale basée sur l'expérience et la formation (48K à 58K\$/an)



PHOTON ETC
5795 AVENUE DE GASPÉ, #222
MONTRÉAL, QUÉBEC H2S 2X3
CANADA

JOB OFFER: ACCOUNTANT TECHNICIAN

Posted from July 6 to 24, 2020

Apply at info-career@photonetc.com

WHO IS PHOTON ETC.?

We are an high-tech company that specializes in the design of optical instruments for scientific analysis and biomedical imaging, from their initial concept to their commercialization.

Photon etc. is an SME born from a small team that has grown with its members and maintained its dynamism over time. Today, around forty employees constitute the heart of this engine of technological innovation where success is closely linked to the creativity and personal investment of its team.

Located in the heart of Montreal, the company is growing rapidly and requires a new accounting resource to support the financial controller in current accounting operations.

PHOTON ETC.'S VISION:

We believe in the active collaboration of all to propel the company and maximize its positive impact on the quality of life, the environment and society in general. We find pride and motivation in carrying out innovative projects in various fields such as life sciences and materials technology. We believe in a healthy lifestyle and have implemented employee benefits such as telework, flexible hours and benefit sharing.

TYPICAL DAY:

- Contribute to the migration of the Quickbooks IT system to an ERP (1st year)
- Analyze invoicing and supplier credits according to terms and conditions
- Reconcile purchase orders, invoices, account statements and credit cards
- Keep the supplier files up to date and validate their tax numbers
- Make bank reconciliations and payments
- Participate in the entries of the complete accounting cycle
- Participate in quarterly closings
- Participate in quarterly sales tax declarations
- Participate in the preparation of the end of year dossier
- Digitally and physically classify supporting documents
- Compile weekly timesheets
- Prepare the payroll summary per employee
- Process expense claims and other employee allowances
- Provide general administrative support



PHOTON ETC
5795 AVENUE DE GASPÉ, #222
MONTRÉAL, QUÉBEC H2S 2X3
CANADA

REQUIRED PROFILE:

- College diploma in accounting
- Minimum 5 years of work experience
- Knowledge of Quick Books
- Essential bilingualism (external communications)
- Meticulous, organized and methodical
- Be comfortable with IT tools

PLUSSES:

- Experience with ERP software
- Knowledge of the manufacturing sector and research and development
- Experience in accounting system migration

BENEFITS:

- Permanent position 37.5 hrs / week
- Telework privileged in the current pandemic context
- Flattened hierarchy
- Management based on trust and commitment
- Flexible hours, Monday to Friday
- Cooperative worker shareholders
- Profit sharing plan
- 3 to 4 weeks of vacation (depending on experience) after 1 year
- 5 sick days
- Group insurance fully paid by the employer after probation
- Parking available and near Metro Rosemont
- Salary scale based on experience & education (48 -58K+\$/year)